

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.*

Albert Einstein

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied des Inhabers und
Verwaltungsratspräsidenten

Bernhard Weber-Hueber

13. Mai 1943 – 8. April 2019

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb am Montag, 8. April 2019 nach kurzer
schwerer Krankheit im 76. Lebensjahr.

Wir verlieren in ihm einen umsichtigen Chef und väterlichen Patron, der stets
einen respektvollen Umgang mit allen Mitarbeitern pflegte.

Durch seine bodenständige Art, seine reiche Erfahrung und sein offenes
Gehör hat er die Firma massgebend in der 2. Generation weitergebracht und
geprägt.

Geschäftsleitung und Mitarbeiter der
WEBER AG, Gleis- und Tiefbauunternehmung, Muttenz

Gottesdienst und Abdankungsfeier:
Mittwoch, 17. April 2019, 14 Uhr, Kath. Kirche, Muttenz
Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis

Statt Blumen gedenke man VIER PFOTEN – Stiftung für Tierschutz
Vermerk: In Gedenken an Bernhard Weber-Hueber
Postkonto: 87-237898-1, IBAN: CH58 0900 0000 8723 7898 1
www.vier-pfoten.ch/spenden